



㈱黒潮市場がレジ袋の収益金を寄付

エコ活動の寄付は花の種や学校図書に

マイバッグ持参運動を推進している㈱黒潮市場(米丸哲朗代表取締役)益城店が7月11日、店内「1枚=1円」で販売しているレジ袋の収益金を、店舗近隣にある小学校の環境学習やエコ活動に活用してもらいたいと、広安小学校(須藤紀博校長)に寄付しました。

同校を訪問した同社営業管理部の夫代昭徳さんは「この活動が地域の子どものためになれば」と話し、同社益城店長から寄付を受け取った須藤校長は「花の種や苗、学校図書に活用したい」と感謝しました。



黒潮市場益城店長から寄付を受け取る須藤校長(写真左)



啓発パレード出発の前に来庁した会員のみなさん

地域ぐるみで犯罪や非行を防止

社会を明るくする運動啓発パレード

町保護司会(池田正三会長)主催の第64回「社会を明るくする運動」の啓発パレード出発式が7月16日、役場玄関前で行われました。

池田会長は「犯罪から立ち直す支援や、犯罪の防止、立ち直った人たちについて地域の理解を深める活動をしている」とあいさつ。西村町長は「難しい課題。みなさんの活動に大変期待している」と激励しました。

また、7月8日には上益城郡保護司会による啓発パレードも行われました。

8種目制した益城町が総合優勝

第64回上益城郡民体育祭

7月6日~20日にかけて嘉島町を主会場に上益城郡民体育祭が行われ、郡内5町から約1,500人の選手・役員が集まり、優勝を目指して競い合いました。全23種目中8種目で優勝した本町が、総合優勝しました。

【優勝】陸上競技/ソフトボール(女子)/バドミントン/柔道/弓道/銃剣道/相撲/ゲートボール(男子)

【準優勝】軟式野球/バレーボール(男子)/バスケットボール(男子)/剣道/空手道/サッカー/グラウンドゴルフ(男子)



力いっぱい投球する益城町の選手(ソフトボール)

今月の輝く笑顔

